

協力ビルの指定の推進等を行うとともに、津市沿岸地域標高マップを全戸配布するなど、迅速かつ安全な避難対策を確立するため、津波浸水予測地域の津波避難対策の強化を推進しました。

また、「津市民の心をつなぐ」の公約の実現に向け、「総合支所は地域の代弁者であるべき」との考え方を推し進めるため、今年度から地域政策課を設置し、地域の方々の立場に立ち、当該地域に求められている施策の実現に向け、本庁各部に働きかけを行う体制を整えました。

また、「津市民のくらしを創る」の公約の実現のため、喫緊の課題でもあり、前期基本計画に位置付けられた、いわゆる4大プロジェクトとしている「新最終処分場」とリサイクルセンター、「(仮称) 津市産業・スポーツセンター」「JR名松線」の全線復旧に向けた取組を進めてまいりました。これら3つの公約の実現に向けた取組を進め、今年も着実に事業を推進し、決して立ち止まらず前進し続ける市政を進めてまいります。

●課題や懸案事項を決して先送りしない「決断する市政」●

本市は平成18年1月に10の市町村が合併し、新しい津市が誕生したわけですが、まちづくりを進めていく中で、解決されることなく先送りされてきた課題について、決断を行つてまいりました。老朽化が著しく、耐震的にも問題のあつた中央公民館や社会福祉セン

ターについては、当初予定していた土地への建設が文化財保護の観点から建設が進んでいませんでした。そのため、様々な角度から検討を行い、施設の利活用による財政負担等も踏まえ、市の中心に立地し、第3セクターラの株式会社が経営する津センターパレスの一部を、合併特例債を活用しながら区分所有する形で整備を進めることとしました。この決断は、同時に、財務状況が悪化していた同社の経営改善につながるものとなりました。

今年は、同じく第3セクターの株式会社で財務危機に陥っているボルタひさいの今後の方針性を早急に決定し、同時に事業が遅れていた久居保健センター、市民ホールの整備と一緒に事業が遅れていた久居駅周辺のまちづくりを進めます。

●望まれる基礎自治体を目指して●

さて、今年4月からは今後5年間のまちづくりの方向性を示す津市総合計画後期基本計画がスタートします。この計画は市民の皆様の思いや期待を実現していくことを第一に策定を進めていますが、全職員が意見交換して市民との対話を重ね、同じ方向を向きながら力強い市政運営を行うことで、行政と市民の皆様との真の連携が築かれ、初めて市民の皆様に寄り添つた、頼りにされる自治体が実現できると考へています。

この土台づくりを第一に掲げ、これまでの安易な前例踏襲や組織風土に捉われることなく、市民の皆様との対話を重ねながら、前進、そして決断をし、「風格ある県都・津市」の創造に向け、高い自治意識を持つ市民の皆様が望む基礎自治体を目指してまいります。

「改革達成」から「名張躍進」に向けて 名張市長 鵜井利克

●ごあいさつ●

私は、平成23年度に三重県地方自治研究センターの副理事長を務めさせていただき、昨年6月の総会で、熊野市の河上敢二市長にその職をバトンタッチさせていただき、現在は、平成14年9月に財政非常事態宣言を発令してから10年が経過しました。この間、市議会や市民の皆さんのご理解とご協力のもと、財政再建、行政改革の取り組みを実施してまいりました。

●昨年の名張市政を振り返つて●

私の名張市長初就任1年目である平成14年4月に名張市長に就任し、現在は、平成12年4月に地方分権一括法が施行されて以降、單方に国から地方自治体に権限や財源を移譲することが主体の「地方分権改革」は、現在、住民に身近な地方自

